

CASTELLANOS DE MORISCOS

Las escuelas de música, fútbol, judo e informática centran la oferta cultural del próximo curso

El Ayuntamiento ofrece una veintena de actividades con talleres para bebés, robótica, idiomas, deporte y cursos para mayores

ENE | CASTELLANOS DE MORISCOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha hecho pública su oferta de actividades culturales, deportivas y de ocio para el próximo curso con más de una veintena de iniciativas entre las que destacan las propuestas como la Escuela de Música, que es una novedad este año, de fútbol (con cuatro categorías en competición), de judo (con tres grupos atendiendo a las edades), y de informática, con un programa propio de actividades.

Estas cuatro áreas concentrarán la mayor parte de las matrículas que se producirán este año y que en el curso pasado superaron el medio millar de alumnos entre todas las disciplinas que se ofertaron.

Así, la nueva Escuela de Música que se crea este año ofertará clases de musicoterapia, música y movimiento, estimulación musical, instrumentos (guitarra eléctrica y española, batería y piano). Una actividad que agrupará a niños desde dos y tres años en adelante y que nace de la demanda de los padres para este tipo de actividades.

Por su parte, la escuela de Informática ofertará actividades para todas las edades, con dos específicas para adultos y mayores que se llamarán 'Gente activa' y 'No hay edad para aprender', una para niños, el 'Infoninos' y la de 'Jóvenes programadores'. Actividades específicas para cada tramo de edad con el fin de acercar y profundizar conocimientos adaptados a cada grupo.

Además se ofertan los talleres de robótica, que año tras año tienen mucho éxito entre los ni-



La actividad Cocina Divertida, con gran éxito entre los niños. | ENE

Los vecinos del municipio podrán comenzar a matricularse desde hoy en la biblioteca o en el Ayuntamiento

ños, así como otras actividades como 'Cocina divertida', baile tanto infantil como de adultos, talleres para bebés, memoria, escuela de pádel, patinaje en línea para niños y adultos, pilates, fitness, yoga, judo, ajedrez, gimnasia de mantenimiento, inglés y risoterapia.

Las matriculaciones a las actividades comenzarán hoy en la biblioteca y en el Ayuntamiento de la localidad. Además, durante todo el mes de septiembre se mantendrán reuniones explicativas de las actividades para las personas interesadas.

CABRERIZOS



Imagen del estado del muro en la carretera. | ENE

El Ayuntamiento arreglará un muro ruinoso en la carretera de Aldealengua para evitar daños

ENE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos reparará un muro en peligro de derrumbe en la carretera de Aldealengua, todavía dentro del término municipal de la localidad, para evitar daños en la vía y por tanto también a los conductores que transitan por ella.

Aunque el muro es propiedad de un particular, el Ayuntamiento de Cabrerizos ha decidido intervenir y ejecutar él mismo las obras de contención de la tapia.

Según aseguraba ayer la alcaldesa de la localidad, Lourdes Villoria, "le hemos notificado varias veces al propietario, advirtiéndole del mal estado en que se encuentra y pidiéndole que hiciera las reparaciones necesarias, pero no hay manera, no lo ha hecho y por eso, ante el peligro que consideramos tiene por el mal estado

en el que se encuentra, hemos decidido repararlo nosotros".

Una decisión que está ratificada por el pleno de la localidad y que cuenta con un presupuesto de hasta 30.000 euros para la mejora del muro, según confirmó ayer la primer edil de Cabrerizos.

Después de hacer la mejora, el Ayuntamiento tiene previsto repercutir el coste de los trabajos al propietario, al considerar que hasta ahora ha incurrido en una dejación de su obligación.

Se trata de un muro de mampostería con piedra que en dos puntos está totalmente derrumbado sobre la cuneta. Se encuentra además en un lugar conflictivo de la carretera, ya que está justo en la curva antes de llegar a la zona de La Flecha. De hecho, hace poco un coche impactó contra una vivienda colindante.

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio reforma la guardería municipal por primera vez desde que abrió hace 8 años

Se actúa en varios espacios para mejorar la pintura y la fontanería

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

La Concejalía de Servicios se encuentra inmersa durante estos días en las obras de mejora y mantenimiento de la Escuela Municipal Infantil para el próximo curso que se inicia el día 5.

El acondicionamiento, que terminará el próximo viernes, incluye actuaciones de pintura y fontanería en distintos espacios y aulas del edificio, con arreglo

también de humedades; la colocación de vallas de seguridad; arreglos en las puertas, en los armarios y en los pasillos; la renovación de cristales, en muchos casos rotos; y el desbroce en los exteriores, donde se han quitado las hierbas de los patios.

Como indicó la concejal del área, Marta Labrador, "se trata de desperfectos que se han producido como consecuencia del

uso de las instalaciones durante el curso escolar y que hemos querido arreglar antes de que los pequeños comiencen sus clases". Cada año la Concejalía de Obras se encarga, junto con el mantenimiento de los colegios, del arreglo también de edificios municipales como este. Una puesta a punto que se completará para el arranque del curso escolar previsto para el próximo lunes.



Marta Labrador visitó la guardería para ver las mejoras realizadas. | ENE